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-Foto de LA PRENSA. por Pl!rez G. 
VISITA A ALCALDE . El Lic. José Ale
Jandro Duar te, alcalde municipal recibió 
la visita del Gobernador Rotarlo del Dis
trito 424 para Centro Amerlca, P ana má y 
Bellce Sr. Raúl J a rquln <segundo dere
cha). declarándolo huésped de honor de 

San Salvador. De Izquierda a derecha: 
Lic. Carlos Enrique Castlllo, Dr. Roberto 
Romero Pineda ambos, del Club Rotarlo 
San Salvador Noroeste: Lic . Duarte, Dr. 
Jarquin y José Roberto Romero del Club 
Interac. 

Exponen ntision de 
Cruz-Roja en país 

Amplia exposición de lo que es la Cruz 
RoJa Internacional y lo que la Cruz RoJa 
Salvadoreña darrollan en el país, fue ex
puesta ayer, por altos funcionarios y 
miembros del Consejo de dicha lns
Utuctón. 

apoyo brindado a las tareas humanita
rias que real izan ambas tnstltuclones de 
servicio en el pais. El agasajo fue en el 
Hotel Camino Real. 

La Delegación del Comité Internacio
nal de la Cruz Roja Acreditada en El 
Salvador y la Cruz Roja Salvadoreña, 
brindaron ayer homenaJe de agradeci
miento a los medios de comunicación so
cial del país, como un reconocimiento del 

Don Teó!Uo Simán, presidente de la 
Cruz Roja Salvadoreña, tuvo frases de 
ofrecimiento, en las que exaltó la labor 
que desarrollan los medios de comunica
ción. en un momento tan delicado para la 
Patria y su generoso aporte para que la 
Cruz Roja Salvadoreña realice con am-

Exponen desequilibrio 
de precios empresas 

Los serios problemas, so
bre todo de desequutbrlo 
de precios que afrontan las 
ensambladoras nacionales 
de artículos eléctro-domés
Ucos y electrónicos, con re
lación a los productos ex
tranJeros, expusieron ayer 
ante el mtnlstro de Hacien
da, los representantes de 
las empresas salvadore-

ñas. 
Voceros del sector priva

do, que llene fuertes Inver
siones en este Upo de ar
tefactos del hogar y equi
pos eléctronlcos, visitaron 
al Sr. Ricardo J. López, MI
nistro de Hacienda, para 
hacerle ver una serie de di
ficultades que vienen 

-Pasa a la página 78-

·No habrá escasez de 
granos, dice el MAG 

" No habrá ningún pro
blema en el abastecimien
to de granos básicos, pues 
gracias a Dios y al magni
fico invierno, la producción 
esperada es de 11 mlllones 
de quintales de maíz: tres 
millones de maicillo : un 
mlllón 314 mil de a rroz en . 
granza y un millón de fri
jol", declara el Ministro (le 
Agricultura y Ganadería 

(MAGl , Ing. Carlos Aquili
no Duarte FuneS. 

Así lo expresó durante su 
presentación en la Cadena 
Nacional de ·Radio y Tele
vlsi.ón. para dar cuenta a la 
ciud adaní a sobre la situa
ción en que se recibió y se 
encuentra illcha Secretaria 
de Estado. 

El MAG , Igua l que otras_ 
-Pasa a la págtna 27-

Gobernador rotario del 
Distrito 424 en el país 

Con el propósito de cooo
cer los programas que lle
va a cabo la munlctpalldad 
de San Salvador, el Dr . 
Raúl Jarquin, gobernador 
del Distrito 424 del Club 
Rotarlo con sede en Masa
ya , Nicaragua , visitó al 
Lic. José Alejandro Duar
te, alcalde. 

El rotarto dijo luego, que 
durante su estadía en El 

SalvadÓr visitará los clu
bes rotartos de Santa Tecla 
y San Miguel, para conocer 
también sus programas y 
actividades, pues pretende 
llevar todas esas experien
cias a los demás paises por 
los que viajará con el fin de 
canalizar ayud a de otros 
clubs del área . 

El dlsttngutdo visitante, 
- Pasa a la página 37-

.-Pasa a la página 78-

-Foto de LA PRENSA. por Galán h. 
CUOTA. Ing. Raymundo 
Rodríguez, Presidente de 
INAZUCAR, manifestó que 
se trabaja en lograr una 
mayor cuota de exporra
clón de azúcar a los E.U.A. 

Inician análisis 
Econométrico C.A .. 

Análisis sobre lo realiza
do para llevar adelante el 
proyecto del Modelo Eco
nométrlco Centroamerica
no fue tnagurado ayer por 
el vicepresidente del BCR, 
Lic. Joaquin Morazán Bo
nilla. 

El evento: " ManeJo, uso 
y aplicación del banco de 
datos, sistemas de indica
dores de corto plazo y mo
delo econométrlco de El 
Salvador", es patrocinado 

, por la Secretaria General 
del Tratado de Integración 

-Pasa a la página 74-
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Aprueban aumento 
(/l 130 a empleados 
El incremento salarial de 130 colones a 

los empleados del Estado, fue aprobado 
ayer por el pleno Ieglslattvo, asignando 
tal Decreto a partir del primero de julio 
del presente año. 

Gozarán de ese incremento satartal las 
plazas correspondientes al personal de la 
Administración Pública que figuran en 
la Ley de Salarlos con cargo al Fondo 
General y Fondos Especiales de Institu
ciones Oficiales Autónomas y a las del 
'personal que labora conforme contratos 

Complace en IRÁ 
cambios y ascensos 
que han efectuado 

Complacencia general 
hay entre los empleados 
del Instituto Regulador de 
Abastecimientos ORAl, 
por las disposiciones de as
censo y seriedad de la nue
va administración. 

lndtvtduates de trabaJo. así como a las 
del personal de Tesorería General de 
Fondos Específicos Municipales y del 
Instituto Salvadoreño del Seguro Social. 
cuyo salarlo sea hasta de 2 mil 870 colo
nes mensuales, dice el Decreto aprobado 
en su Artículo Primero. 

Los literales de ese articulado espec!U
can que: Para aquellas plazas que duran
te el presente ejercicio fiscal no expe
rimentaron aumento alguno. de co.n-

-Pasa a la págtna 37-

Todos los traslados. se
gún dice el señor Roberto 
Israel Castaneda, se han 
hecho y se hacen por con
sulta personal con el inte
resado. Para el caso. afir
ma , yo fui consultado para 
trasladárseme del cargo 
de Administrador Regional 
de la Planta del IRA de San 
Martín a mi nuevo cargo. 
como Asistente de la Sub
gerencia de Operaciones. 
en las Oficinas Centrales. 

El nuevo cargo, dice, va 

-Pasa a la página 59--

PROBIDAD. Al despacho del presidente de la Corte Su
prema de Justicia. Dr. Francisco José Guerrero (Iz
quierda ), se apersonó el Sr. Ricardo J . López, ministro 
de Hacienda, para hacer en,trega de su declaración de 
bienes. 

Aumento tonelaje . , , 
exportac1on azucar 

Incrementar en 50 mil toneladas la 
·cuota de exportación d·e azúcar al merca
do norteamericano, es la preocupación 
de la Presidencia dellNAZUCAR, decla
ró ayer ellng, Raymundo Rodríguez. 

Con dicho incremento llegaríamos a 
139 mil toneladas exportables, ya que 
nuestra última cuota es de 89 mil tonela
das. Lo anterior. dijo Rodriguez. nos per
mitirá mayores divisas que tanto necesi
ta el país; así como que no nos sobre 

COM ITE. Los Sres. Rodrigo Contreras. 
Fredy Qulntanllla. Salvador Barraza y 
Salvador Rovlra. se reúnen en el Audl
torlum, de la Sociedad de Comerciantes 

azúcar para otros mercados que sus pre
cios son malísimos. 

Dio a conocer el presidente de INAZU
CAR que las pláticas para un incremento 
de nuestra cuota de exportación al mer
cado americano. ya se iniciaron con fun

. cionarios de la Embajada de los Estados 
Unidos aquí. así como con repre:sentan
tes del Departamento Agrícola norte
americano para Centroamérica destaca
dos en Guatemala. 

-Pasa a la página 74-

- Foto 
e Industriales (SCIS). para ultimar 
lles sobre la Tercera Feria del Vestuario, 
Calzado y Artesanías. que se inaugurará 
el 27 de los corrientes en la Feria Inter
nacional, Carretera a Santa Tecla. 


